

Choca la Armada con delincuentes en Tamaulipas y mata a 10

Escrito por agencias

Domingo 23 de Julio de 2023 15:26

CD. VICTORIA, Tamaulipas, 23 de julio de 2023.- Tamaulipas registró un fin de semana violento, por los enfrentamientos entre presuntos miembros del crimen organizado con elementos de seguridad, que ha arrojado cifras de al menos 10 presuntos sicarios muertos en el municipio de San Fernando.

El choque armado ocurrió entre elementos de la Secretaría de Marina y grupos de la delincuencia organizada que operan en la región de Valle Hermoso y alrededores, una zona rural al sur de Reynosa y Río Bravo.

Los violentos hechos generaron el natural temor entre la población, pero ni la Fiscalía del estado ni la Secretaría de Marina han informado en forma oficial el resultado de sus operativos.

Por parte de la Fiscalía, los más recientes mensajes en su cuenta de redes sociales son consejos para evitar el robo de identidad o que ya cuenta con una nueva sede; la Marina solo reporta en sus redes y en su página de internet el resultado del ejercicio bilateral anfibia “Fénix-Aztec Alligator” 2023.

El gobierno del estado dedica sus mensajes a los trabajos en el puerto de Matamoros, vacunas o fomento al agro. Los muertos y heridos, así como el siguiente enfrentamiento armado, comenta la población como un hecho cotidiano, “pueden esperar”.